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富⼭⼤学⽣協
先を⾒据えた部会

取り組み概要
⽇時：11⽉、12⽉
場所：富⼭⼤学五福キャンパス⾷堂2階
参加者：学⽣委員の1年⽣と2年⽣

POINT.1

まず前提として⼤学⽣協とは、学⽣委員会とは、
どのような組織なのかを説明しました。ここでは学
⽣委員会とは、⼤学⽣協と積極的に関わり、多くの
組合員にとって⾝近な学⽣という⽴場から、組合員
のよりよい⽣活と平和を実現するために活動する組
織と紹介されました。他にも⼤学⽣活協同組合の
「協同」とは何かの説明や、活動していくうえで協
同する仲間、職員や学⽣事務局の紹介がされました。

基礎知識

POINT.2
⼤学⽣協は「組合員のよりよい⽣活と平和」を実現するた

めの組織ですが、『富⼭』⼤学⽣協は組合員のために具体的
に何をするのか知るために、設⽴趣意書を⽤いてグループ
ワークを⾏いました。 次の３つの観点、その時代の現状、設
⽴して取り組むこと、⽬指している姿や理想に着⽬して設⽴
趣意書を読んでもらいました。1年⽣に必要知識を伝える際に、
全国学⽣委員⻑セミナーでの学びを活かしている点が⾮常に
教訓的です！

⻑セミの持ち帰り

背景や概要：富⼭⼤学⽣協学⽣委員会は、
毎年学⽣委員会内での⽬標と⾏動⽅針を
作成し、総代会で承認をもらっている。
それらを来年の執⾏代となる現1年⽣に主
体となって作成してもらえるよう、部会
で必要な知識を提⽰していた。

ご質問や[ Kʼs NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください︕
ブロック学⽣事務局 [ 問⼭ 智美 ] 
Toiyama.Tomomi@univ.coop

POINT.3

現在学⽣委員会の活動は、執⾏代の2年⽣が企画して運営しています。
そこで、部会で1年⽣にも実際の学⽣委員会の活動を考えてもらいました。
富⼭⼤学⽣協の事業４つ(書籍の販売、インフルエンザ予防接種券の販売
など)を例にあげ、⽬的は何か、組合員に今よりも利⽤してもらうために
は学⽣委員会に何ができるかを話し合ってもらいました。突⾶でおもしろ
い案や実現性の⾼い案もあり、発表の時間は⾮常に盛り上がって拍⼿が起
こりました。楽しく企画を考える練習ができていて素敵です！来年の企画
が楽しみですね。

グループワークで実践
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[ 組織運営 ]


